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　令和6年5月25日（土）、市民の皆さんに
議会を身近に感じてもらい理解を深めて
いただくために、議場を開放し、議場見学
や写真撮影のほか、ご来場いただいた皆
さんに議席に座っていただき議員に質問
を行う模擬本会議を実施しました。
　163名の方にご来場いただき、そのう
ち模擬本会議には56名（概算）の方が参
加され、多くの小中学生から質問をいた
だきました。
　皆様からいただきましたご意見、ご感
想を念頭に、様々な議会活動を通して市
政へ反映させるとともに、今後につきま
しても議会報告会を開催し、より開かれ
た議会を目指して取り組んでまいります。

議会体験会を
開催しました

議会体験会の様子

6 月 定 例 会 の 主 な 議 案 　和光市のこんなことが決まりました

　令和6年6月27日に議長選挙が行われ、新議長が決まりました。併せて、議会運営委員会委員長
に吉田武司議員が就任し、新たに松永靖恵議員が委員となりました。

新議長を選出、議会運営委員会が新たなメンバーに

　令和6年6月27日に、議長に就任いたしました。 
二元代表制の精神を肝に銘じつつ、職責を全うして
まいります。
　議員の皆様、そして柴﨑市長以下、執行部の皆様の
ご協力を賜りまして、スムーズな議会運営、そして意義
のある議会へと導いてまいりたいと考えております。
　どうか皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

安保 友博 議長

議会運営委員会
委 員 長　吉田武司（写真前列左）
副委員長　鎌田泰春（写真前列右）
委　　員　�菅原　満　松永靖恵　伊藤妙子�

（写真後列左から）

■  議案第37号 専決処分の承認を求めることについて
【不承認（賛成少数）】

市長及び副市長の給料の減額に関する
特例条例について
　令和6年3月1日から同月31日までの間、市長及
び副市長の給料月額を10分の1減額したことにつ
いて、賛成少数で不承認としました。

■  議案第46号 令和6年度埼玉県和光市一般会計補正予算
（第1号）【原案可決（賛成全員）】

デフレ脱却のための総合経済対策給付金
給付のため増額補正
　デフレ脱却に向けた経済対策として6月から定
額減税が実施されています。これは2024年の給与
収入が2,000万円以下の納税者が対象となり、納
税者本人だけでなく、納税者本人と生計を同一に
している配偶者や、公的年金受給者も含まれます。
　自営業者や個人事業主の場合は前年の収入に
応じて6月から減税が実施され、年金受給者の場合
は、10月以降最初に受け取る公的年金から定額減
税が実施されます。
　また、物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付
金を活用した定額減税を十分に受けられないと見
込まれる方へ差額を支給する定額減税調整給付金
や、令和6年度に新たに
住民税が非課税もしくは
均等割のみ課税となった
世帯の子どもに給付金を
支給するため、4億1,052
万3,000円が追加計上さ
れました。

児童手当が拡充されます
　児童手当は中学校卒業まで（15歳の誕生日後の
最初の3月31日まで）が支給対象となっていました
が、今後は高校生年代まで（18歳の誕生日後の最初
の3月31日まで）支給されるようになります。また、
所得制限が撤廃され、さらに、0歳から高校生年代
まで、第3子以降は全て月3万円に増額されます。こ
れらの制度改正に伴
い、1億4,452万4,000
円が追加計上されま
した。

■  諮問第1号 人権擁護委員の推薦につき意見を求めるこ
とについて【適任（賛成全員）】

人権擁護委員を承認しました
　人権擁護委員として富澤 仁氏が承認されました。

■  陳情第1号 政党機関紙の庁舎内勧誘行為の実態調査を
求める陳情【採択（賛成多数）】

〈陳情要旨〉
　職員が庁舎内で政党機関紙を勧誘されたり、そ
の際に心理的な圧力を感じたという実態がないか
を調査・確認するように行政に求めてほしい。仮に
心理的圧力を受けた職員がいた場合には、適切な
対応をお願いしたい。

■  陳情第2号 入湯税課税免除に関する陳情 
【採択（賛成全員）】
〈陳情要旨〉
　日帰り客の利用に供される施設において課税免
除となる入湯料金1,000円以下という価格設定の
撤廃もしくは引き上げをお願いしたい。

議長選挙�投票の様子 議長選挙�開票の様子
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令和6年6月定例会は6月6日（木）から6月27日
（木）までの22日間開催され、市長から提出さ
れた報告5件、諮問1件、議案14件、議員提出議
案2件、また、陳情2件について審議しました。

今号は、令和6年6月定例会の
あらましをお知らせします

市議会
だより
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（緑風会）
質問▶和光市総合体育館の地域防災
訓練では、体育館が通常通り営業し
たままサブアリーナのみで行う訓練
でしたが、指定管理者の協力を得て
冒頭の30分は体育館利用者の避難

誘導等で一緒に訓練に参加するような、より実践的な訓
練にできないのでしょうか。

危機管理監▶今後、指定管理者にお伝えし、ご協力いた
だけるよう調整してまいります。

その他の質問▶市内循環バス、健康づくり

渡
わ た

邉
な べ

 竜
た つ

幸
ゆ き

（緑風会）
質問▶市長は、和解金について市が
一時立替えと言いました。求償※3 が
できなかったときには市長は退任し
ていたとしても、令和5年当時の一時
立替えと決めた市長であった責任を

取る覚悟はおありでしょうか。

市長▶法律に基づいて求償を行っていきたいと考えて
おります。

その他の質問▶まちづくり、公共交通、計画行政

齋
さ い

藤
と う

 幸
さ ち

子
こ

（公明党）
質問▶学校給食費無償化が実現すれ
ば、物価高騰の影響を受けている子
育て世帯への経済的な負担軽減につ
ながると考えられるが、見解を伺い
ます。

市長▶生活の支援につながるような施策を検討し、引き
続き国や県、他の自治体の動向を注視し、教育委員会と
も連携して検討してまいります。

その他の質問▶防災（災害時におけるトイレ対策、災害
廃棄物処理）、熱中症対策（熱中症警戒アラート、クーリ
ングシェルター※1 設置等）

和光市総合体育館で行う地域防災訓練を
より実践的に行うための実施要領

不祥事の再発防止
（元職員による不祥事における市の責任と対応）

学校給食費無償化についての見解は

赤
あ か

松
ま つ

 祐
ゆ う

造
ぞ う

（和光・まちづくり市民の会）
質問▶自治会役員には事前説明会を
行ったが地域の住民説明会と意見交
換会はいつ開催するのか伺います。

都市整備部長▶都市計画道路の整
備、民間活力による開発の誘導など

を組み合わせた整備が必要であり、地元説明会を年内に
開催し、アンケート調査を行う予定です。

その他の質問▶交通困難者の不便対策、外環上部丸山台
広場の利活用、緑地保全対策・公有地化、わぴあの医療ク
リニックの療育診断・指導、特定健診実施計画の目標を
上げるように、不登校児の健康診断等

駅北口長期未着手・土地区画整理事業、
遅れている住民説明会

吉
よ し

田
だ

 武
た け

司
し

（緑風会）
質問▶減歩率※2 の算定根拠を伺います。

都市整備部長▶公共減歩率は、道路・
公園・調整池などの公共施設の面積の
増分を、区画整理前の全面積のうち道
路等を除いた面積で割って求めます。

保留地減歩率は、事業費を賄うために組合が売却する土
地の面積を、区画整理前の総宅地面積で割って求めます。

質問▶商工会から東部地区区画整理事業に市内業者を
活用するように要望書が出されましたが。

都市整備部長▶市内業者が各分野で活躍できるように
組合に要望していきます。

鎌
か ま

田
だ

 泰
や す

春
は る

（国民民主党・日本維新の会）
質問▶共働きも多くなってきている
状況を踏まえて、子どもの登校時間
まで待つと朝の出勤に間に合わない
方をしっかりと把握すべきと考える
が、市の見解について伺います。

子どもあんしん部長▶朝の時間帯の対応策については、
アンケート調査結果及び働き方改革の進展状況も含め、
当市における現在直面している課題を明らかにし、教育
委員会と協議しながら対策を検討してまいります。

その他の質問▶地域包括ケア、学校徴収金・給食費等

和光北インター東部地区土地区画整理事業計画
の進捗状況について

小学校へ進学する際に子育てと仕事の両立が
難しくなる「小1の壁」への市の対応は

伊
い

藤
と う

 妙
た え

子
こ

（公明党）
質問▶野良猫の多頭飼育の対応と、
解決のための適正なT（捕獲）N（不妊
手術）R（元の場所に戻す）活動の周
知、ボランティア募集、猫の捕獲器購
入について考えを伺います。

市民環境部長▶昨年11月以降、多頭飼育崩壊現場が4件
確認されました。今後もボランティア団体との連携を強化
し、捕獲器を購入し、ネットワーク作りをしてまいります。

その他の質問▶外部講師による『いのちの授業』（がんや
性教育）、HPVワクチンのキャッチアップ期限の周知強
化、子育て世代支援、空き家対策等

市民へ、地域猫活動の周知、ボランティア推進で、
地域の課題解決を

吉
よ し

田
だ

 活
い く

世
よ

（日本共産党）
質問▶高齢化によって自己負担によ
る維持管理が厳しくなっている私道
が存在します。私道に対する新座市、
朝霞市、志木市の舗装補助金事業の
有無を伺います。

都市整備部長▶近隣三市は私道補助金事業を実施して
おります。

質問▶近隣市と格差が生じています。三市を参考に和光
市独自の私道舗装補助金事業を要望します。

その他の質問▶コミュニティバス・わこばの運営、経済困
難時の住宅確保、学校教室のカーテンレール設置等

お年寄りが暮らすまちをもっと快適に、
私道舗装補助事業の復活を

松
ま つ

永
な が

 靖
や す

恵
え

（やさしい未来へ歩む会）
質問▶災害発災時、避難所では医療
的な措置等の対応が困難なため、避
難所運営に特化した医療従事者の人
材確保の枠組みや体制構築について
市の方向性を伺います。

危機管理監▶災害時に医療従事者等が迅速かつ自発的、
継続的に活動できるよう朝霞地区医師会和光支部等と
十分な協議と合意形成した上で検討を進め、合わせて、
多種多様なボランティア、人材の育成と確保に努めます。

その他の質問▶地域公共交通（交通弱者等）、障害者の親
亡き後の住みか、不祥事、庁舎管理、要望等対応報告

災害時の避難所運営における医療従事者等の
人材確保のための枠組みや体制構築の方向性は

萩
は ぎ

原
わ ら

 圭
け い

一
い ち

（改革会）
質問▶他市で債務負担行為の不適切
な手続があって前回提案した全庁調
査は進んでいますか。また、本市では
限度額を金額でなく文言で示してい
るだけなので、後年度にわたる支出

の全体像がわからない。審議や情報公開のためにも、今
後は他市のように金額で示していただけませんか。

企画部長▶現在、全庁調査を実施しており、各課に調書を
提出させて財政課でとりまとめ、必要な場合には議会に
報告しHPで公表します。限度額の金額表示は、債務負担
行為の内容や入札等への影響などを考慮し、検討します。

片
か た

山
や ま

 義
よ し

久
ひ さ

（緑風会）
質問▶学校給食費や教材費など学校
徴収金の公会計化について、今後の
導入予定について伺います。

教育長▶会計事故の防止、教職員の
業務負担の面からも、学校給食費や

教材費等の学校徴収金の公会計化の有効性については
認識しております。今後、保護者や学校の事務負担が軽
減できるよう、公会計化への体制整備構築のため、調査・
研究を進めてまいります。

その他の質問▶外環側道の安全対策、市内循環バス新設
バス停、米軍放送のアンテナ施設返還要望等

債務負担行為の全庁調査と限度額の金額表示を

保護者や教職員の負担軽減のための、学校給食費
や教材費など学校徴収金の公会計化について

待
ま ち

鳥
ど り

 美
よ し

光
こ

（新しい風・希望）
質問▶5歳児 健 診 実 施で 発 達支 援
ニーズはさらに増加すると考えられ
るが、市の取組について伺います。

子どもあんしん部長▶療育開始まで
の期間を補完する事業としてひまわ

り教室を開始しました。また地域の中核施設となる児童
発達支援センターの相談支援機能強化、関係機関の連携
等、児童発達支援施策推進協議会で議論しています。

その他の質問▶ハラスメント対策、乳幼児健診、保育園
の安全対策、子どもの意見の政策への反映、地域公共交
通政策、いじめ防止対策等

今年度から実施の5歳児健診について健診後の
フォローアップ体制は
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【一般質問とは】 市政全般について、各議員が様々な角度から執行機関に対し事務の執行状況及び将来に対する方針等につい
て報告、説明を求めて質問するものです。市民要望を交えながら議員自身の意思に基づいて質問することにより、より良き方
向へ執行機関の回答を引き出していくもので、各議員が力量を発揮する場でもあります。 （発言順位の順番で並んでいます）

市政に対する一般質問ダイジェスト
和光市のこんなことを聞きました



※2  【減歩率】 土地区画整理事業は、事業に必要な土地を地区内の地権者から少しずつ出して
いただく仕組みになっており、従前の土地は、それぞれ面積が減少した土地に置き換えら
れることになる。 この個々の土地の面積が事業により減少することを減歩という。

※1   【クーリングシェルター】 熱中症予防を目的として提供される休憩場所。
※3   【求償】 市が被害者に支払った損害賠償額について、加害者に対して償

還を求めることをいう。

一般質問
用語解説

小
こ

嶋
じ ま

 智
と も

子
こ

（やさしい未来へ歩む会）
質問▶無料乗車制度廃止の影響で高
齢者の外出が少なくなってしまうと
社会とのつながりなども減り、フレイ
ルの要因にもなります。高齢者の皆
さんが元気に外出できる環境を維持

するためにも回数券の導入など何らかの対応が必要だ
と考えますが、いかがですか。

都市整備部審議監▶フリーパス等の導入について今年
度中に方向性の結論を出していきます。

その他の質問▶通級指導教室、体育館の空調設備、自動
運転サービス導入事業、避難所等

市内循環バスの無料乗車制度廃止により
高齢者の外出の機会が奪われないための対応を

菅
す が

原
わ ら

 満
みつる

（新しい風・希望）
質問▶入院、施設入所、金銭管理など
の相談事業に取り組み始めた自治体
もあります。身寄りがない高齢者な
どの和光市での課題やニーズの把握
に取り組むことについて伺います。

健康部長▶市内における終活の課題把握に努めるとと
もに、他の自治体の取組や国の動向等についても注視
し、よりニーズに沿った「身寄りなき老後」の支援に取り
組んでまいります。

その他の質問▶教育情報セキュリティポリシー、災害関
連死の防止等

「身寄りなき老後」の支援に向けた
ニーズ把握などに取り組んでいくべきでは

岩
い わ

澤
さ わ

 侑
ゆ う

生
き

（国民民主党・日本維新の会）
質問▶来年令和7年は、大東亜戦争
の終結から80年を迎える節目の年で
す。今日我々が享受している平和と
繁栄の礎となられた御英霊に対し、
後世にわたって慰霊・顕彰の誠を捧

げていくことは、今を生きる我々の責務です。近隣市で
は戦没者追悼式などの慰霊事業が実施されていますが、
本市として実施する考えはありますか。

企画部長▶現在、計画している事業はございません。

その他の質問▶入学式及び卒業式における国旗掲揚・国
歌斉唱について、「和光市平和都市宣言」について等

終戦80年の節目に、戦没者慰霊事業の実施を

安
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 友
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博
ひ ろ

（やさしい未来へ歩む会）
質問▶個別計画によれば第三小学校
は2年後に建て替えるものとされて
いるが、今後の見通しを伺います。

企画部長▶令和元年の個別計画を受
けて、第2次公共施設マネジメント実

行計画を令和4年に策定しました。今後は教育委員会と
連携して周知不足を改善していきます。

教育部長▶第三小学校の建て替えは令和9年度以降の第
3次公共施設マネジメント実行計画の期間中に実施する
方向で、複合化を含めた検討を進めます。

その他の質問▶就労・産業支援、不祥事等

学校の建て替えに関する方向性については周知
不足であり、市長部局と教育委員会で認識の共有を

6月定例会 常任委員会の審査
本会議における議案の議決に先立ち、議員で構成する各常任委員会で審査を行いました。
ここでは、主な内容を報告します。本会議での委員長報告の全内容は、ぜひ動画でご覧くだ
さい。

和光市議会録画中継　 検索

9月定例会で審議する決算の概要を、市議会議員が直接
皆さんに報告する「議会報告会」を11月9日（土）10：00
から、市役所議事堂3階、全員協議会室で開催します。
併せて、市民の皆さんとの意見交換会を行います。詳
細は決まり次第、市議会ホームページなどでお知らせ
します。ぜひお越しください。

【予告】 議会報告会を開催予定

令和5年11月１日開催�「議会報告会」の様子

■ DX推進研修を開催【7月1日（月）】
　市役所の全員協議会室において研修会が開
催され、議員13名が参加しました。
　地域情報化アドバイバーの宮﨑昌美氏を講
師に迎え、「自治体DXの推進」をテーマに研修
が行われ、DXの役割や考え方について理解を
深めることができました。

T O P I C S

予算決算常任委員会　委員長 菅原 満
令和6年度一般会計補正予算（第1号）
問市民文化センター費で、議会側の指摘事項はク
リアしているような答弁だったが、納得できず修
正削除された。安全なESCO事業を進めると思っ
たが議論の経過、考え方を伺う。
答空調の劣化具合が激しく、7年度には工事をし
たい思いもあり、文化センターだけでESCO事業
をできるか事業者に確認しましたが、できないと
いう回答なので、残念ながら通常の工事を行う方
向にかじを切らせていただきました。
令和6年度国民健康保険補正予算（第1号）

問資格確認書は、何名分の予定か伺う。
答被保険者でマイナンバーカードと保険証を紐
づけていない方が約50％で、最大6,500人と推測
しています。
◦ 今定例会では、議案3件が付託され、総務環境分

科会及び文教厚生分科会で審査を行いました。

和光市子ども医療費助成に関する条例の一部を
改正することについて
問子ども医療費助成がどのようになるのか伺う。
答市の助成を15歳から18歳まで引上げ、子育て
支援を拡充します。
和光市ひとり親家庭等の医療費の支給に関する
条例の一部を改正することについて
問改正前と改正後でどのようになるのか伺う。
答受給資格者のうち課税世帯の保護者と課税世
帯の高校生年代の子どもについて規定のあった
通院1月1,000円、入院1日1,200円の自己負担が

廃止となり、受給資格者全員が無料になります。
◦ 今定例会では、議案3件が付託され、審査を行い

ました。

文教厚生常任委員会　委員長 赤松 祐造

総務環境常任委員会　委員長 吉田 武司
中央公民館雨漏改修工事
問一般競争入札設計金額、予定価格、低入札調査
基準価格、失格基準価格についての基準と価格設
定について伺う。
答低入札調査基準価格、失格基準価格について
は、工事の品質低下や下請業者へのしわ寄せを未
然に防止し、合わせて、適正な履行の確保という
観点から、著しい低コストでの受注リスクを排除
するために設けられている制度で、設計価格に対
して一定の比率を乗じて算出しています。

◦ 今定例会では、議案2件と陳情2件が付託され、
審査を行いました。

広報   2024年8月号 9本会議の開催時間中は、市議会ホームページでライブ中継を行っています。ぜひ、ご覧ください。わこう市議会だより 2024 No.125 ③



■委員長  吉田 武司　■副委員長  鎌田 泰春　■委員  伊藤 妙子　松永 靖恵　菅原 満
■議長  安保 友博　■オブザーバー   小嶋 智子（副議長）　赤松 祐造　萩原 圭一　吉田 活世議会運営委員会編集

◦ 掲載記事の詳細は、議会事務局 までお問い合わせください　TEL 048-424-9108　FAX 048-463-2835 
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●�本会議の手話通訳・要約筆記
を無料で手配します。傍聴希
望日の2週間前までにご連絡
ください。

●�本会議の開催時には、市議会ホ
ームページでライブ中継（字幕
付き）をご覧になれます。ぜひ、
ご利用ください。

●�市議会だよりを音訳したデイジ
ー図書（CD）を配布しています。
また、市議会ホームページでは
音声データを公開しています。

聴覚・視覚障がいの
ある皆さまへ

●  定例会・臨時会の審議結果
定例会・臨時会で審議された議案・陳情等の
内容や採決結果を市議会ホームページで公
開しています。ぜひ、ご覧ください。

和光市議会 審議結果 検索

●  本会議ライブ中継・録画配信
ライブ中継（字幕付き※1）は本会議開催時の
み配信します。ライブ中継録画映像（速報版）
は、会議終了後翌日以降※2�から録画配信まで
の間、録画配信は会議終了後5日目以降※2�に
配信します。
※1��字幕はAI自動生成のため、正確な表記ではない場合があります。
※2�土曜・日曜・祝日を除く

和光市議会 録画中継 検索

●  会議録検索システム
6月定例会の会議録は、8月21日(水)に公開
予定です。

和光市議会 会議録 検索
◀ 声の市議会�
だより

◦�開会時間は、いずれの日も9：30を予定
◦�正式な日程・市政に対する一般質問の議員発言順位は、�
8月27日（火）開催予定の議会運営委員会で決定します
◦請願・陳情は8月21日（水）15：00までにご提出ください

9月定例会の開催予定
8月 29日（木）�開会、提案説明

9月 4日（水）�議案に対する質疑、常任委員会

5日（木）、6日（金）、9日（月）、10日（火）、11日（水）
常任委員会

12日（木）、13日（金）、17日（火）、18日（水）
市政に対する一般質問

20日（金）�常任委員会

25日（水）�討論、採決、閉会

議員名 請求額（A） 支出額（B）収支報告書支出額
返還額

（A）−（B）研究研修費 調査旅費 資料作成費 資料購入費 広報費 広聴費 人件費
松永靖恵 240,000� 172,281� 172,281� 94,154� 33,454� 1,540� 16,817� 26,316� 0� 0� 67,719
安保友博 240,000� 208,272� 208,272� 94,154� 40,104� 13,132� 2,886� 57,996� 0� 0� 31,728
鳥飼雅司 240,000� 227,707� 227,707� 0� 0� 26,088� 48,430� 153,189� 0� 0� 12,293
吉田活世 220,000� 215,956� 215,956� 0� 0� 66,786� 15,672� 133,498� 0� 0� 4,044
齋藤幸子 220,000� 196,762� 196,762� 79,304� 50,134� 34,034� 23,119� 10,171� 0� 0� 23,238
伊藤妙子 240,000� 202,074� 202,074� 78,800� 44,057� 30,292� 37,266� 11,159� 500� 0� 37,926
渡邉竜幸 220,000� 139,984� 139,984� 56,808� 20,679� 0� 27,974� 34,523� 0� 0� 80,016
片山義久 220,000� 115,598� 115,598� 61,590� 0� 2,860� 16,610� 34,538� 0� 0� 104,402
小嶋智子 240,000� 240,000� 240,898� 20,370� 0� 0� 0� 220,528� 0� 0� 0
萩原圭一 240,000� 159,468� 159,468� 0� 0� 0� 0� 159,468� 0� 0� 80,532
赤松祐造 240,000� 240,000� 248,639� 0� 0� 48,270� 0� 96,869� 3,500� 100,000� 0
待鳥美光 240,000� 215,881� 215,881� 0� 0� 4,365� 138,164� 73,352� 0� 0� 24,119
菅 原 満 240,000� 222,829� 222,829� 52,000� 0� 6,193� 157,869� 6,767� 0� 0� 17,171
鎌田泰春 220,000� 220,000� 225,069� 59,780� 0� 6,798� 25,644� 132,847� 0� 0� 0
岩澤侑生 220,000� 100,483� 100,483� 65,390� 0� 6,890� 1,887� 26,316� 0� 0� 119,517
富澤啓二 240,000� 237,673� 237,673� 0� 0� 0� 237,673� 0� 0� 0� 2,327
内山恵子 240,000� 191,775� 191,775� 65,740� 0� 0� 97,015� 29,020� 0� 0� 48,225
吉田武司 220,000� 220,000� 230,890� 60,000� 0� 0� 68,390� 102,500� 0� 0� 0
計 4,180,000� 3,526,743� 3,552,239� 788,090� 188,428� 247,248� 915,416� 1,309,057� 4,000� 100,000� 653,257

　政務活動費は、議員の資質向上のた
め、調査研究その他の活動に必要な経費
の一部として、議員の請求により1人当
たり月額2万円が四半期ごとに交付され
ます。交付額から必要経費を差し引いて
残額がある場合は、市に返還します。
　収支報告書は、市議会ホームページ、
和光市役所3階行政資料コーナー、図書
館（本館・分館）でご覧になれます。
　なお、議会図書室では、政務活動費収
支報告書、会計帳簿、領
収書等の写しもご覧にな
れます。

令和5年度
政務活動費収支報告状況を
お知らせします

議案等の採決結果
令和6年6月定例会で審議された議案等の採決結果です。

〇：賛成 ×：反対 欠：欠席 棄：棄権 除：除斥
△：趣旨採択  （議長 富澤 啓二は会派に所属せず）
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◆賛否が分かれ不承認となった議案

議案第37号� �専決処分の承認を求めることについて（市長及び副市長の給料の減額に関する特例条例） × × × × × × × × × × × × × × × 〇

◆賛否が分かれ原案可決・承認となった議案・陳情

議案第39号� 専決処分の承認を求めることについて（和光市手数料条例の一部を改正する条例） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×

議案第40号� 専決処分の承認を求めることについて（和光市税条例の一部を改正する条例） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×

議案第47号� 令和6年度埼玉県和光市国民健康保険特別会計補正予算（第1号） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×

陳情第1号� 政党機関紙の庁内勧誘行為の実態調査を求める陳情 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×

決議案第3号� 赤松祐造議員に対し猛省と責任の自覚を促す決議 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 除 × ×

決議案第4号� 元職員の不祥事に関する賠償責任を市民に負わせないことを求める決議 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 × × ×

◆受理した報告及び全議員が賛成した議案・陳情

6月定例会 市長提出議案14件、諮問1件、報告5件、議員提出議案2件、市民等からの陳情2件

報告第1号� �繰越明許費繰越しの報告について（令和5年度埼玉県和光市一般会計）

報告第2号� �繰越明許費繰越しの報告について（令和5年度埼玉県和光市和光都市計画事業和光
市駅北口土地区画整理事業特別会計）

報告第3号� �継続費逓次繰越しの報告について（令和5年度埼玉県和光市水道事業会計）
報告第4号� �専決処分の報告について（和光市図書館女子トイレからの漏水に関する損害賠償の

額の決定）
報告第5号� �専決処分の報告について（令和6年度埼玉県和光市一般会計補正予算（専決第1号））
諮問第1号� �人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて【富澤��仁氏】
議案第36号� �第6分団消防ポンプ車購入契約の締結について
議案第38号� �専決処分の承認を求めることについて（令和5年度埼玉県和光市一般会計補正予算

（専決第3号））
議案第41号� �専決処分の承認を求めることについて（和光市都市計画税条例の一部を改正する条例）

議案第42号� �専決処分の承認を求めることについて（和光市国民健康保険税条例の一部を改正
する条例）

議案第43号� �和光市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正
する条例を定めることについて

議案第44号� �和光市子ども医療費助成に関する条例の一部を改正する条例を定めることについ
て

議案第45号� �和光市ひとり親家庭等の医療費の支給に関する条例の一部を改正する条例を定め
ることについて

議案第46号� �令和6年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第1号）
議案第48号� �令和6年度埼玉県和光市水道事業会計補正予算（第1号）
議案第49号� �中央公民館雨漏改修工事の請負契約の締結について
陳情第2号� �入湯税課税免除に関する陳情
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